

相生っ子

○本年度の相生っ子のめあて
—あいさつ・言葉づかい・発表—



令和3年6月17日 相生小学校 校長室だより

第10号 文責：岩佐隆之

お忙しい中での授業参観。大勢おいでくださり、ありがとうございました

11日（金）は、本年度2回目の授業参観でした。新学年の生活リズムにも慣れてきた相生っ子。暑い中でも、よく学び、よく遊び、本当に頑張っています。お子様の授業の様子はいかがでしたか？ご意見やご感想をお聞かせください。相生っ子の健やかな成長と授業力向上につなげてまいります。



「音楽でつなごう～伝えたい にっぽんのうた」県大会で実践発表します

3日（木）は、郡内一斉研修日で、本校では、鈴木教諭が6年音楽の研究授業を行いました。「『おぼろ月夜』を聴いたり歌ったりすることを通して、日本の歌のよさを知り、伝えていく」ことがねらいです。i-Padを活用して「茶つみ」に合わせて紙コップでリズムをとったり、作詞・作曲家の思いを考え、グループで工夫して歌ったりする等、多くの手だてがなされた授業でした。年間を通した単元構成で、「われは海の子」や「ふるさと」からも学習を深め、下級生に日本の歌のよさを届けることを最終目標にしています。マスクをし、間隔をとっての学習ですが、素直に真面目に取り組もうとする6年生の態度もとても素晴らしかったです。この実践は、11月の県小学校音楽研究大会で発表することになっています。



4日（金）はふるさと学習をかねての地域遠足。あいにくの雨天でしたが、地域の方のご協力で、ふるさとのよさに気づく絶好の機会になりました。

例年は、秋に行っている地域遠足。6年生が行き先を考えて、スマイル班や個人で考え、行く地域を決める、開校以来の伝統行事です。今年は、修学旅行が秋に延期になったため、地域遠足を春に開催し、学年ごとに行き先を決めることにしました。当日はあいにくの雨天となりましたが、できなかった昨年のことを思うと、まずは実施できたことを喜びたいと思います。地域の皆様には、体験や見学の内容を雨バージョンにしてくださったり、昼食の場所を提供してくださったりしていただきました。皆様のご支援のおかげでできている行事です。本当にありがとうございました。主な行き先は、次のとおりです。

（裏面もご覧ください。）

